
como criar casa de aposta

&lt;p&gt;Estes foram os jogadores inscritos para a disputa da Copa Libertadores.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Como &#233; obrigat&#243;ria a numera&#231;&#227;o de 1 a 30, o â�ï¸�  n&#

250;mero 12, que &#233; aposentado pelo clube em homenagem a {k0} torcida, acabo

u sendo atribu&#237;do ao goleiro Thiago.[66]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 14 de â�ï¸�  dezembro de 2016, o lateral-esquerdo peruano Miguel Trauco

, do Universitario e da Sele&#231;&#227;o Peruana, foi anunciado como o primeiro

 refor&#231;o â�ï¸�  para a temporada de 2017.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ele ser&#225; apresentado em 11 de janeiro, junto com o retorno do grup

o &#224;s atividades.[67][68]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi apresentado â�ï¸�  no Ninho do Urubu, em 12 de janeiro.[69]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2 de janeiro, o clube anunciou a contrata&#231;&#227;o do meia argen

tino Dar&#237;o â�ï¸�  Conca por empr&#233;stimo do clube chin&#234;s Shanghai SIPG

 at&#233; o final da temporada.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A apresenta&#231;&#227;o tamb&#233;m ser&#225; em 11 de janeiro, â�ï¸�  no

 Centro de Treinamento George Helal, em Vargem Grande.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Pelo acordo firmado, o jogador s&#243; receber&#225; sal&#225;rio a par

tir do momento â�ï¸�  que entrar em campo pelo clube.[70][71]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O jogador foi apresentado em 13 de janeiro, no Ninho do Urubu.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Ele usar&#225; a camisa â�ï¸�  19.[72]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na manh&#227; de 24 de fevereiro, Conca foi visto correndo em volta do 

campo, no Ninho do Urubu, trabalhou com â�ï¸�  bola e at&#233; jogou golzinho com o

utro lesionado: o meia Ederson.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O meia argentino est&#225; inscrito no Campeonato Carioca, mas ainda â�ï¸�

  n&#227;o tem prazo para estrear, seja no Carioca ou em outra competi&#231;&#22

7;o.[73]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 5 de junho, o clube advertiu Conca por â�ï¸�  ter faltado ao treino de 

3 de junho.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O futebolista n&#227;o participou do treino por n&#227;o ter sido relac

ionado para a â�ï¸�  partida contra o Botafogo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Depois de ficar sabendo que n&#227;o seria relacionado para o cl&#225;s

sico, houve uma conversa com Z&#233; Ricardo â�ï¸�  e o meia exp&#244;s a {k0} insa

tisfa&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[74] No dia seguinte, 6 de junho, o jogador mostrou arrependimento pela

 atitude e â�ï¸�  o caso foi dado como encerrado pelo clube.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A previs&#227;o da comiss&#227;o t&#233;cnica &#233; que o meia seja re

lacionado para a â�ï¸�  partida contra o Ava&#237;, em 11 de junho.[75]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 14 de junho, na partida contra a Ponte Preta, na Ilha do â�ï¸�  Urubu, 

entrou e fez a {k0} estreia pelo rubro-negro, ap&#243;s 10 meses sem participar 

de uma partida oficial.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Participou dos 10 â�ï¸�  minutos finais e chegou a fazer uma finaliza&#231

;&#227;o no seu primeiro lance, mas bateu fraco e o chute foi defendido â�ï¸�  faci

lmente pelo goleiro Aranha.[76]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 8 de dezembro, ap&#243;s pedido do Shanghai SIPG, o Flamengo liberou

 o argentino para retornar ao â�ï¸�  clube chin&#234;s, ap&#243;s ter atuado apenas

 por 27 minutos na temporada.[77]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 13 de janeiro, o clube anunciou a contrata&#231;&#227;o do â�ï¸�  volan

te R&#244;mulo do Spartak Moscou.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Desde 2002 no clube russo, o jogador de 26 anos foi revelado pelo Vasco

 da Gama â�ï¸�  e formado nas divis&#245;es de base do Porto-PE (Pernambuco).[78][7

9]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A apresenta&#231;&#227;o do jogador aconteceu em 16 de janeiro, com a p

resen&#231;a â�ï¸�  do presidente do clube, Eduardo Bandeira de Melo, e do diretor 

de futebol, Rodrigo Caetano, na sala de imprensa Victorino â�ï¸�  Chermont.[80][81]

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 27 de janeiro, o clube anunciou o quarto refor&#231;o para a tempora

da, o atacante colombiano Orlando Berr&#237;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s o clube â�ï¸�  do atleta, Atl&#233;tico Nacional, de Medell&#237

;n, ter negado duas ofertas, a &#250;ltima foi aceita e o contrato do atleta ter

&#225; â�ï¸�  quatro anos de dura&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A transa&#231;&#227;o foi de 3,5 milh&#245;es de d&#243;lares - cerca d

e 11 milh&#245;es de reais - a â�ï¸�  serem pagos em dois anos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O jogador se apresenta em 31 de janeiro.[82][83]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 31 de janeiro, como previsto, foi apresentado pelo â�ï¸�  presidente Ba

ndeira de Mello, mesmo com um inesperado bloqueio pela Pol&#237;cia Federal por 

falta de visto de trabalho.[84]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na {k0} estreia, â�ï¸�  em 8 de fevereiro, contra o Gr&#234;mio, pela prim

eira rodada do grupo B da Primeira Liga, marcou seu primeiro gol â�ï¸�  pelo clube.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entrou na partida aos 16 minutos do segundo tempo e aos 32 minutos, ap&

#243;s o goleiro do Gr&#234;mio, Bruno â�ï¸�  Grassi, espalmar a cabe&#231;ada de G

uerrero, fez de &quot;peixinho&quot;.[85]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 6 de fevereiro, o lateral-esquerdo Ren&#234;, de 24 anos, foi anunci

ado â�ï¸�  oficialmente como quinto refor&#231;o do clube na temporada.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A apresenta&#231;&#227;o foi no dia seguinte, 7 de fevereiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ele ir&#225; disputar posi&#231;&#227;o com â�ï¸�  Trauco, tamb&#233;m rec

&#233;m-chegado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O clube pagou 50% dos direitos econ&#244;micos do atleta por 3,2 milh&#

245;es de reais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ele &#233; conterr&#226;neo de outro â�ï¸�  rec&#233;m-contratado, Romulo.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ambos nasceram em Picos, no Piau&#237;.[86][87]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi apresentado, oficialmente, em 7 de fevereiro, ap&#243;s realizar o 

seu primeiro treino no â�ï¸�  Ninho do Urubu.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O jogador herdou a camisa 6, do lateral Jorge, negociado com o Monaco, 

da Fran&#231;a.[88]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 5 de junho, â�ï¸�  o clube anunciou a contrata&#231;&#227;o do meia &#2

01;verton Ribeiro, sexto refor&#231;o da temporada.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[89] A apresenta&#231;&#227;o aconteceu em 6 de junho, â�ï¸�  no Sal&#227;

o Nobre da G&#225;vea.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com contrato de quatro anos assinado - a negocia&#231;&#227;o foi fecha

da por 6 milh&#245;es de euros, â�ï¸�  cerca de 22,6 milh&#245;es de reais -, o pre

sidente Eduardo Bandeira de Mello entregou a camisa n&#250;mero 7 ao jogador.[90

]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Apenas â�ï¸�  uma semana depois, um novo refor&#231;o foi anunciado para a

 temporada: o zagueiro Rhodolfo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Apresentado no Ninho do Urubu, foi chamado â�ï¸�  pelo presidento do clube

 de &quot;o novo xerife&quot; e vestir&#225; a camisa 44.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O custo do jogador para o clube foi â�ï¸�  de 1,5 milh&#227;o de euros - a

proximadamente 5,3 milh&#245;es de reais.[91]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 21 de junho, o clube anunciou a contrata&#231;&#227;o, por â�ï¸�  empr&

#233;stimo, do atacante Geuv&#226;nio, repatriado do Tianjin Quanjian, da China.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O jogador, que utilizar&#225; a camisa 23, foi revelado pelo Santos, â�ï¸�

  passou a titular no final de 2013 e, em 2014, jogou ao lado do tamb&#233;m ata

cante Leandro Dami&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Flamengo ir&#225; â�ï¸�  dividir os sal&#225;rios do jogador com o clube

 chin&#234;s - cerca de 500 mil reais para cada clube - e â�ï¸�  o contrato ser&#22

5; de 18 meses.[92][93]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O departamento jur&#237;dico do Flamengo avaliou que n&#227;o haver&#22

5; problemas na contrata&#231;&#227;o e ignorou a â�ï¸�  cl&#225;usula de exclusivi

dade do Santos, mas o clube santista promete ir at&#233; a FIFA por uma indeniza

&#231;&#227;o.[92]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#192; noite, o jogador â�ï¸�  foi apresentado oficialmente no Ninho do Ur

ubu.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Durante a entrevista, j&#225; como jogador do clube, explicou que n&#22

7;o foi procurado pelo â�ï¸�  Santos e o motivo para voltar ao Brasil.[95]&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;O Santos notificou o clube chin&#234;s Tianjin Quanjian sobre uma multa

 de 500 â�ï¸�  mil euros - cerca de 1,8 milh&#227;o de reais - por quebra do acordo

 de exclusividade no retorno ao futebol â�ï¸�  brasileiro do atacante Geuv&#226;nio

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A disputa deve ser levada &#224; c&#226;mara de arbitragem da FIFA, poi

s o Santos entende que al&#233;m â�ï¸�  da penalidade, cabe indenizado por perdas e

 danos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No contrato de venda do jogador ao Tianjin Quanjian, o clube da Vila â�ï¸�

  Belmiro incluiu uma cl&#225;usula que o colocava como &#250;nico destino de re

torno do atacante ao Brasil, no caso de empr&#233;stimo.[96]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em â�ï¸�  23 de janeiro, o clube anunciou que o goleiro Paulo Victor, ap&#

243;s renova&#231;&#227;o do v&#237;nculo at&#233; julho de 2019, foi â�ï¸�  empres

tado para o clube Gaziantepspor, da Turquia, por 18 meses com op&#231;&#227;o de

 compra do atleta ao final do contrato.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o â�ï¸�  haver&#225; compensa&#231;&#227;o financeira pelo jogador,

 apenas os sal&#225;rios ser&#227;o pagos integralmente pelo clube turco.[97]&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi apresentado pelo clube turco em 26 â�ï¸�  de janeiro.[98]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 26 de janeiro, o clube anunciou a venda do lateral-esquerdo Jorge pa

ra o Monaco, da Fran&#231;a.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Por&#233;m, o valor â�ï¸�  do acordo n&#227;o foi divulgado, mas &#233; es

timado em 9 milh&#245;es de euros - cerca de 30 milh&#245;es de reais â�ï¸�  - e ca

ber&#225; ao clube, aproximadamente, 23 milh&#245;es de reais, 70 por cento dos 

direitos pelo jogador mais 5 por â�ï¸�  cento como condi&#231;&#227;o de transfer&#

234;ncia para o clube franc&#234;s.[99][100][101]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;- Jorge, durante a despedida ao elenco do Flamengo, antes da viagem â�ï¸� 

 do grupo para Natal , onde enfrenta o Boavista-RJ pelo Campeonato Carioca, [102

]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 30 de janeiro, assinou oficialmente o contrato â�ï¸�  com o Monaco, l&#

237;der do Campeonato Franc&#234;s, por cinco temporadas (at&#233; junho de 2021) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -1808 Td ().&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Assim, como no clube rubro-negro, usar&#225; a â�ï¸�  camisa 6.[103]&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Em 6 de fevereiro, foi apresentado pelo seu novo clube e concedeu entre

vista coletiva ao lado do vice-presidente de â�ï¸�  futebol do Monaco, Vadim Vasily

ev.[104]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 20 de fevereiro, o jogador fez a {k0} primeira viagem com o grupo na

 Liga â�ï¸�  dos Campe&#245;es, com destino &#224; Inglaterra.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Monaco far&#225; a partida de ida pelas oitavas de final contra o Man

chester City.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O â�ï¸�  t&#233;cnico portugu&#234;s Leonardo Jardim, afirmou que o jogado

r n&#227;o deve fazer {k0} estreia agora, ou seja, pode ser que ele â�ï¸�  demore u

m pouco a fazer {k0} primeira partida com a camisa 6 do Monaco.[105]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;- Leonardo Jardim ao ser questionado, pelo â�ï¸�  Globoesporte.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;com, na entrevista coletiva de v&#233;spera da partida contra o Manches

ter City, [105]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 1 de mar&#231;o, fez {k0} estreia pelo â�ï¸�  seu novo clube.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A partida foi pelas oitavas de fina da Copa da Fran&#231;a, no est&#225

;dio V&#233;lodrome contra o Olympique de â�ï¸�  Marseille.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O jogo terminou 2â��2 no tempo normal e 4â��3 na prorroga&#231;&#227;o.&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;Assim, o Monaco seguiu para as quartas de final da â�ï¸�  competi&#231;&#2

27;o.[106]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s consultar seus arquivos, o Vasco da Gama identificou que tem 

direito a 0,38 por cento dos 8,5 milh&#245;es de â�ï¸�  euros pagos pelo Monaco ao 

Flamengo, ou seja, cerca de 100 mil reais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O departamento jur&#237;dico do Vasco consultou a CBF â�ï¸�  e seus pr&#24

3;prios arquivos para preparar a documenta&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Caso o Monaco n&#227;o fa&#231;a o pagamento espontaneamente, o Vasco i

r&#225; notificar o â�ï¸�  clube monegasco.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O jogador chegou ao Vasco na categoria pr&#233;-mirim e saiu aos 12 ano

s para o Flamengo, onde completou a â�ï¸�  {k0} forma&#231;&#227;o.[107]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 21 de junho, o Flamengo anunciou que aceitou a oferta do Tijuana, do

 M&#233;xico, para compra do zagueiro â�ï¸�  argentino Donatti.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O atleta embarcou para o M&#233;xico para acertar os &#250;ltimos detal

hes da transfer&#234;ncia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O clube mexicano vai pagar valor similar â�ï¸�  ao da compra do jogador, o

u seja, 1,8 milh&#227;o de d&#243;lares - cerca de 6 milh&#245;es de reais.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;Donatti j&#225; se â�ï¸�  despediu dos companheiros.[108]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Flamengo n&#227;o assinou o border&#244; referente a primeira partida

 pela Ta&#231;a Guanabara, em 28 de janeiro, contra â�ï¸�  o Boavista.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A recusa em assinar o documento &#233; por n&#227;o haver men&#231;&#22

7;o da cobran&#231;a da taxa extra de 50 mil â�ï¸�  reais cobrada pela FERJ por jog

os realizados fora do Rio de Janeiro.[109]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 9 de fevereiro, data limite de inscri&#231;&#227;o de â�ï¸�  jogadores 

para a competi&#231;&#227;o, o clube ir&#225; definir os &#250;ltimos inscritos 

no Campeonato Carioca.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O jogador Ren&#234; ir&#225; substituir Jorge, vendido, â�ï¸�  mas a novid

ade ser&#225; a inscri&#231;&#227;o de Ederson, camisa 10, e o descarte de Dar&#

237;o Conca.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O departamento de futebol ainda â�ï¸�  n&#227;o confirma as mudan&#231;as 

na lista.[110]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O clube decidiu incluir na lista de aptos para o Campeonato Estadual o 

argentino Dar&#237;o â�ï¸�  Conca, al&#233;m de Ederson e Ren&#234;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A surpresa da inscri&#231;&#227;o de Conca est&#225; no fato do jogador

 ter chances m&#237;nimas de â�ï¸�  atuar at&#233; o final da competi&#231;&#227;o 

- 7 de maio - j&#225; que ele est&#225; em recupera&#231;&#227;o de uma cirurgia

 â�ï¸�  de joelho e na fase preliminar dos preparativos para retornar aos gramados.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Por&#233;m, a vaga estava dispon&#237;vel, mesmo ele n&#227;o estando â�

ï¸�  nos planos da comiss&#227;o t&#233;cnica, foi inscrito.[111]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A lista definitiva para o Estadual:&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Goleiros Alex Thiago Gabriel Batista&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Zagueiros R&#233;ver Rafael Vaz Donatti â�ï¸�  Juan L&#233;o Duarte&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Laterais Par&#225; Rodinei Miguel Trauco Ren&#234; Jorge (vai sair da l) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -2900 Td (ista)&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Meias R&#244;mulo M&#225;rcio Ara&#250;jo Cu&#233;llar Ronaldo William 

Ar&#227;o â�ï¸�  Lucas Paquet&#225; Ederson Dar&#237;o Conca Mancuello Diego Cafu M

atheus S&#225;vio Gabriel Adryan&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Atacantes Guerrero Marcelo Cirino Berr&#237;o Felipe Vizeu &#201;verton

 Leandro â�ï¸�  Dami&#227;o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Brigas no cl&#225;ssico contra o Botafogo [ editar | editar c&#243;digo

-fonte ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A&#231;&#227;o do Minist&#233;rio P&#250;blico&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s as confus&#245;es e brigas entre â�ï¸�  as torcidas de Flamengo 

e Botafogo, antes do cl&#225;ssico de 12 de fevereiro, no Engenh&#227;o, o Minis

t&#233;rio P&#250;blico do Estado â�ï¸�  do Rio de Janeiro (MP/RJ) decidiu, em de 1

5 de fevereiro, entrar com a&#231;&#227;o no Juizado Especial do Torcedor e â�ï¸�  

dos Grandes Eventos, para que os cl&#225;ssicos do futebol carioca tenham torcid

a &#250;nica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Rodrigo Terra, promotor autor da a&#231;&#227;o, baseou o â�ï¸�  pedido no

 fato do Brasil ser o recordista mundial em mortes de torcedores por causa de br

igas envolvendo as organizadas.[112]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A â�ï¸�  a&#231;&#227;o pede a proibi&#231;&#227;o de distribui&#231;&#227

;o de ingressos para torcidas organizadas por clubes, pela CBF e pela FERJ e, ai

nda â�ï¸�  exige, que os quatro grandes clubes cariocas, a FERJ e a CBF cadastrem, 

obrigatoriamente, todos os integrantes das torcidas organizadas.[112]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; â�ï¸�  Ao longo dos anos e, qui&#231;&#225;, d&#233;cadas, diversos

 procedimentos t&#234;m sido instaurados e a&#231;&#245;es civis p&#250;blicas a

juizadas para tratar de â�ï¸�  condutas graves, como a participa&#231;&#227;o e o e

nvolvimento de torcidas organizadas em brigas, atos de viol&#234;ncia, rixas, ho

mic&#237;dios.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Rodrigo â�ï¸�  Terra, na a&#231;&#227;o civil p&#250;blica, [112]

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Rea&#231;&#227;o dos clubes &quot;grandes&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Sou totalmente contra.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Acho que isso seria uma p&#225; de cal no â�ï¸�  futebol carioca e que n&#

227;o resolve o problema.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As mortes v&#227;o continuar longe do est&#225;dio como quase sempre ac

ontecem.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso, &#224;s â�ï¸�  vezes, acontecem conflitos entre torcidas 

do mesmo clube.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A &#250;nica solu&#231;&#227;o &#233; a puni&#231;&#227;o rigorosa das 

pessoas f&#237;sicas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Eduardo Bandeira â�ï¸�  de Melo, presidente do Flamengo, em entre

vista ao SporTV, [112]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Apesar de considerar que no &#250;ltimo domingo houve um ponto â�

ï¸�  fora da curva, pois o GEPE (Grupamento Especial de Policiamento em Est&#225;d) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -3624 Td (ios) sabe fazer escolta, chegada e sa&#237;da de organizadas, â�ï¸�  o Botafogo &#2

33; favor&#225;vel a experi&#234;ncias no sentido de melhorar as condi&#231;&#24

5;es de seguran&#231;a do futebol.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Esse tipo de experi&#234;ncia, de â�ï¸�  torcida &#250;nica, j&#225; deu c

erto em outros estados (...&lt;/p&gt;) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -3708 Td (&lt;p&gt;) &quot; - Botafogo, em nota, [113]&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;&quot; O Fluminense lamenta que devido â�ï¸�  a tantos epis&#243;dios de v

iol&#234;ncia tenha se chegado ao ponto de uma determina&#231;&#227;o de torcida

 &#250;nica nos cl&#225;ssicos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O clube repudia â�ï¸�  qualquer tipo de viol&#234;ncia e espera que essa m

edida n&#227;o seja definitiva para que em breve possamos ter de volta â�ï¸�  a con

fraterniza&#231;&#227;o entre todas as torcidas nos est&#225;dios do Rio de Jane

iro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Fluminense, tamb&#233;m em nota, [113]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O pedido â�ï¸�  para que os cl&#225;ssicos cariocas tenham torcida 

&#250;nica &#233; absolutamente inaceit&#225;vel.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Esta &#233; uma posi&#231;&#227;o que contraria mais de cem anos â�ï¸�  de

 hist&#243;ria e representaria a fal&#234;ncia do futebol carioca.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os atritos que ocorrem em diferentes regi&#245;es da cidade n&#227;o se

 resolveriam â�ï¸�  com a entrada de apenas uma torcida no est&#225;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os cl&#225;ssicos do Rio n&#227;o t&#234;m mando de campo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;E como seria uma â�ï¸�  semifinal ou final em jogo &#250;nico? Haveria sor

teio para saber qual torcida iria? &quot; - Vasco da Gama, tamb&#233;m em â�ï¸�  no

ta, [113]Liminar&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 17 de fevereiro, o juiz Guilherme Schiling, do Juizado Especial do T

orcedor e dos Grandes Eventos do Rio â�ï¸�  de Janeiro, decidiu, em car&#225;ter li

minar, que os cl&#225;ssicos entre clubes do Rio de Janeiro passar&#227;o a ter 

torcida &#250;nica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O â�ï¸�  pr&#243;ximo cl&#225;ssico, dever&#225; ser a partida semifinal d

a Ta&#231;a Guanabara, em 25 de fevereiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Conforme o regulamento do Campeonato, o mando â�ï¸�  de campo das semifina

is (disputadas em jogo &#250;nico), tanto na Ta&#231;a Guanabara quanto na Ta&#2

31;a Rio, pertence ao time de â�ï¸�  melhor campanha de cada grupo na fase de class

ifica&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;J&#225; nas finais de cada turno, tamb&#233;m segundo o regulamento, o 

mando â�ï¸�  de campo se dar&#225; por sorteio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Pela decis&#227;o, apenas torcedores dos clubes com o mando de campo po

der&#227;o ter acesso ao â�ï¸�  est&#225;dio e a FERJ &#233; obrigada a se adequar,

 sob pena de multa di&#225;ria de 30 mil reais, caso descumpra â�ï¸�  a medida judi

cial.[114]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Rea&#231;&#227;o do presidente da FERJ&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Tomei conhecimento da decis&#227;o estabelecendo torcida &#250;n

ica nos cl&#225;ssicos sob pena de multa â�ï¸�  di&#225;ria de R$ 30 mil e tendo, i

nclusive, que mudar o regulamento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Vamos cumprir enquanto a decis&#227;o estiver prevalecendo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entretanto, continuamos com â�ï¸�  a opini&#227;o de que n&#227;o &#233; i

sso efetivamente que vai influir na viol&#234;ncia nos est&#225;dios.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No interior, a preval&#234;ncia e a â�ï¸�  incid&#234;ncia de atos violent

os s&#227;o insignificantes estatisticamente.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O grande problema est&#225; fora dos est&#225;dios, &#224;s vezes at&#2

33; a quil&#244;metros de dist&#226;ncia â�ï¸�  quando acontecem atos de vandalismo

 (...&lt;/p&gt;) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -4488 Td (&lt;p&gt;) &quot; - Rubens Lopes, presidente da FERJ, [114]&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Rea&#231;&#227;o de Eurico Miranda&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Eu s&#243; quero â�ï¸�  saber uma coisa: que torcida vai para o jog

o de defini&#231;&#227;o? Quem vai determinar que &#233; jogo de torcida &#250;n

ica? â�ï¸�  Se tiver torcida &#250;nica na final, n&#227;o tem jogo, o Vasco n&#227

;o vai jogar, porque n&#227;o h&#225; juiz que determine â�ï¸�  algo assim, est&#22

5; acima de qualquer racioc&#237;nio l&#243;gico.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tem uma coisa chamada racioc&#237;nio l&#243;gico.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o h&#225; como voc&#234; cumprir essa determina&#231;&#227;o.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o quero â�ï¸�  nem entrar no m&#233;rito se &#233; interessante ou 

n&#227;o, isso &#233; outra discuss&#227;o, mas &#233; algo que n&#227;o existe.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - â�ï¸�  Eurico Miranda, presidente do Vasco da Gama, por telefone 

ao Globoesporte.com, [115]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;An&#250;ncio do recurso pela Secretaria de Esporte&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Horas ap&#243;s a â�ï¸�  divulga&#231;&#227;o da decis&#227;o judicial, a 

secretaria de Estado de Esporte, Lazer e Juventude do Rio de Janeiro, anunciou q

ue entrar&#225; â�ï¸�  com um recurso contra a decis&#227;o.[116]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Sou absolutamente contra essa decis&#227;o, que considero radica

l e anti-esportiva.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ela acaba com o pr&#243;prio â�ï¸�  esp&#237;rito do futebol.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os jogos t&#234;m que permanecer como s&#227;o hoje, com duas torcidas.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;J&#225; conversei com o Procurador Geral do Estado, â�ï¸�  dr.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Leonardo Esp&#237;ndola, pedindo para que entre com recurso.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Secret&#225;rio Thiago Pampolha em nota, [116]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Coment&#225;rios de ex-jogadores&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Essa decis&#227;o &#233; â�ï¸�  uma derrota, n&#227;o somente do fu

tebol, mas tamb&#233;m para a sociedade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;At&#233; porque n&#243;s temos um grupamento que sabe lidar com â�ï¸�  gra

ndes eventos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mas infelizmente parece que n&#227;o est&#225; sendo suficiente.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;&#201; l&#243;gico que jogar um cl&#225;ssico com uma torcida s&#243; &

#233; uma â�ï¸�  perda, n&#227;o tem mais aquela luta de motiva&#231;&#227;o, de in

centivo, para as duas equipes.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;De repente, essa decis&#227;o tenha sido tomada â�ï¸�  para preservar os t

orcedores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Espero que possa ser suspensa o mais r&#225;pido poss&#237;vel.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Grandes jogos, grandes cl&#225;ssicos, sem as duas torcidas, &#233; â�ï¸� 

 uma perda.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - J&#250;nior, ex-jogador do Flamengo e comentarista esportivo, 

no programa &quot;Troca de Passes&quot;, do SporTV, [117]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Acho que â�ï¸�  a decis&#227;o foi correta.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A cada dia, a gente se surpreende com o que acontece nos est&#225;dio, 

morrem pessoas, &#233; briga â�ï¸�  para todos os lados.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#201; uma situa&#231;&#227;o diferente de tempos atr&#225;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O est&#225;dio tinha 140 mil pessoas, e voc&#234; podia levar a â�ï¸�  {k0

} fam&#237;lia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O ser humano ficou mais violento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As pessoas v&#227;o ao est&#225;dio para arrumar confus&#227;o, e a gen

te precisa dar um â�ï¸�  basta para essa situa&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Tita, ex-jogador de Flamengo e Vasco da Gama, entre outros, ta

mb&#233;m durante o programa &quot;Troca â�ï¸�  de Passes&quot;, [117]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Eu particularmente n&#227;o gosto, &#233; a decad&#234;ncia do f

utebol.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A morte &#233; fora do est&#225;dio, n&#227;o &#233; dentro â�ï¸�  do est&

#225;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As mortes t&#234;m acontecido sempre fora do est&#225;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o concordo, &#233; ruim para o espet&#225;culo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Ricardo Rocha, comentarista e â�ï¸�  ex-futebolista, que tamb&#23

3;m atuou por Flamengo e Vasco, [117]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Cl&#225;ssico fora do Rio&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sem local definido, em fun&#231;&#227;o da liminar obrigando que â�ï¸�  os

 cl&#225;ssicos aconte&#231;am com torcida &#250;nica, Flamengo e Vasco cogitara

m levar a partida para fora do Rio de Janeiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Arena â�ï¸�  das Dunas, em Manaus, e o Est&#225;dio Man&#233; Garrincha,

 em Bras&#237;lia, est&#227;o bem cotados para sediar a partida.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Vasco prefere â�ï¸�  Manaus, onde a diretoria considera mais rent&#225;v

el, pois atrai um grande p&#250;blico.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;J&#225; o Flamengo prefere Bras&#237;lia, por conta de opera&#231;&#227

;o â�ï¸�  e por ter log&#237;stica mais f&#225;cil.[118]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; A federa&#231;&#227;o que resolva.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;H&#225; op&#231;&#227;o de jogar fora do estado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Deve-se encontrar um local um â�ï¸�  local que possa receber o jogo.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Tudo isso pode ser ajeitado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Voo fretado que n&#227;o prejudique, acomoda&#231;&#245;es n&#227;o vej

o problema maior.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o pode â�ï¸�  querer fazer jogo na Bahia, por exemplo, porque &#233

; imposs&#237;vel.Mas lugar existe.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em Bras&#237;lia, que eu saiba, o governo n&#227;o d&#225; â�ï¸�  garantia

 de policiamento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o pode ser, j&#225; est&#225; vetado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A proposta que tem &#233; de jogar em Manaus.N&#227;o tem Carnaval.&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;Mas tem que â�ï¸�  ser analisado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Eurico Miranda, [118]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; N&#227;o tem nada resolvido.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Qualquer solu&#231;&#227;o fora do Rio ter&#225; que ter acordo entre o

s â�ï¸�  dois clubes, precisamos consultar pra saber se ser&#225; poss&#237;vel.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Eduardo Bandeira de Mello, [118]Juiz de Fora&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 20 de fevereiro, â�ï¸�  o Helen&#227;o, em Juiz de Fora, Minas Gerais f

oi anunciado como local da semifinal pela FERJ.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Por&#233;m, a prefeitura da cidade â�ï¸�  n&#227;o foi avisada da decis&#2

27;o e, al&#233;m disso, o Flamengo afirmou ter sido contra a decis&#227;o, por 

quest&#245;es de seguran&#231;a, â�ï¸�  mesmo com a garantia de anu&#234;ncia de am

bos os clubes, pela Federa&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Tupi, time da cidade que tinha jogo marcado â�ï¸�  para as 16 horas do m

esmo dia contra a URT, pelo Campeonato Mineiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Federa&#231;&#227;o Mineira de Futebol (FMF), publicou a â�ï¸�  altera&#

231;&#227;o do hor&#225;rio para as 11 horas e a prefeitura, novamente, n&#227;o

 foi consultada.[119]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia seguinte, em 21 de fevereiro, â�ï¸�  a prefeitura da cidade e o com

ando da 4&#170; Regi&#227;o da Pol&#237;cia Militar, em comunicado, vetaram qual

quer partida no est&#225;dio â�ï¸�  - exceto o j&#225; marcado entre Tupi e URT - p

elos compromissos j&#225; assumidos com o Carnaval da regi&#227;o.[120]&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;&quot; Em â�ï¸�  virtude da intensa programa&#231;&#227;o de blocos de car

naval na cidade - como a tradicional Banda Daki - e em toda â�ï¸�  a regi&#227;o, o

 Est&#225;dio Municipal Radialista M&#225;rio Hel&#234;nio estar&#225; restrito 

ao jogo da Federa&#231;&#227;o Mineira de Futebol, Tupi x URT, â�ï¸�  no pr&#243;xi

mo fim de semana, como forma de garantir o esquema de seguran&#231;a da 4&#170; 

Regi&#227;o da Pol&#237;cia Militar aos â�ï¸�  torcedores do munic&#237;pio e aos f

oli&#245;es de 86 cidades da Zona da Mata em todo o carnaval.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o est&#225; autorizado, ent&#227;o, â�ï¸�  qualquer outro evento no

 est&#225;dio neste per&#237;odo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Nota oficial da prefeitura de Juiz de Fora e 4&#170; Regi&#227

;o de â�ï¸�  Comando da Pol&#237;cia, [120]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Flamengo requer jogo no Engenh&#227;o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ainda em 21 de fevereiro, o presidente do Flamengo, enviou carta &#224;

 FERJ, â�ï¸�  requerendo que a semifinal ocorra em 25 de fevereiro, no Engenh&#227;

o, com ambas as torcidas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na carta, o clube nega que â�ï¸�  concordou com a FERJ para o jogo em Juiz

 de Fora.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A carta afirma que, como mandante (por ter feito melhor â�ï¸�  campanha na) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -6540 Td ( fase de grupos), deveria, obrigatoriamente, ser consultado sobre o local da par

tida.[121]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O Flamengo requer a V.Sa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;, nesse â�ï¸�  sentido, que seja cumprido, na &#237;ntegra, o Regulamento 

do Campeonato Carioca Estadual da S&#233;rie A de Profissionais para o Bi&#234;n

io â�ï¸�  2017-2018, em especial seus artigos 44, II e 62, abaixo transcritos, no s

entido de que a partida em comento seja â�ï¸�  realizado no pr&#243;ximo s&#225;bad

o, dia 25 de fevereiro, no Engenh&#227;o em raz&#227;o da impossibilidade de uti

liza&#231;&#227;o do Est&#225;dio M&#225;rio Filho â�ï¸�  (Maracan&#227;).&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;&quot; - Carta aberta entregue pelo Flamengo &#224; FERJ, [121]Eurico M

iranda&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Se decidirem que a torcida &#250;nica &#233; do Vasco, â�ï¸�  tamb&

#233;m n&#227;o joga.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Quest&#227;o de conceito.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Agora, o que se procura &#233; ter essa decis&#227;o da Justi&#231;a de

 mudar essa decis&#227;o que â�ï¸�  permita o jogo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para ser realizado tem que ser no Engenh&#227;o, acho que n&#227;o d&#2

25; mais tempo h&#225;bil para isso, se â�ï¸�  hoje conseguir resolver o problema, 

vai ter jogo no Engenh&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sen&#227;o, n&#227;o vejo outra alternativa sen&#227;o adiar para outra

 data.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Fora do â�ï¸�  Rio tem problema do carnaval, de permitir, tinha uma pra&#2

31;a que podia ser realizado o jogo, mas a comiss&#227;o t&#233;cnica â�ï¸�  do Fla

mengo n&#227;o achou interessante.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No momento acho que a decis&#227;o correta a se tomar &#233; adiar o jo

go pra outra â�ï¸�  data, pula as datas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Eurico Miranda, na apresenta&#231;&#227;o do futebolista Lu&#2

37;s Fabiano, na sede n&#225;utica do Vasco, [122]Reuni&#227;o na â�ï¸�  FERJ&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Ainda em 21 de fevereiro, os clubes se reuniram na sede da FERJ em busc

a de uma solu&#231;&#227;o para a â�ï¸�  realiza&#231;&#227;o da semifinal, mas nad

a de concreto foi definido sobre o local.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os representantes dos clubes decidiram insistir no est&#225;dio Nilton 

â�ï¸�  Santos e com duas torcidas e, portanto, iriam aguardar que o juiz reconsider

asse a decis&#227;o de torcida &#250;nica at&#233; o â�ï¸�  &#250;ltimo momento.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;A outra semifinal, entre Fluminense e Madureira, tamb&#233;m continuava

 indefinida.[123]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Todos est&#227;o cientes da dificuldade que estamos enfrentando 

com â�ï¸�  a decis&#227;o judicial.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Um assunto que afeta a todos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Fizemos um reuni&#227;o com os quatro grandes clubes, mais o Madureira.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Convidamos tamb&#233;m representantes â�ï¸�  das associa&#231;&#245;es de 

torcidas organizadas dos quatro grandes clubes.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Vieram representantes de torcidas de Fla e Botafogo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;De uma forma un&#226;nime, todos â�ï¸�  discordam do posicionamento, embor

a sejam obrigados a cumprir, da torcida &#250;nica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entendendo que dentro do est&#225;dio a viol&#234;ncia &#233; insignifi

cante, o â�ï¸�  problema todo &#233; fora do est&#225;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Rubens Lopes, presidente da FERJ, ap&#243;s o encontro, [123]&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Juiz convoca reuni&#227;o urgente&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No final â�ï¸�  do dia 21 de fevereiro, o juiz Guilherme Schilling, respon

s&#225;vel pela liminar que determinou torcida &#250;nica nas partidas do Campeo

nato â�ï¸�  Estadual, convocou os quatro grandes clubes, a FERJ e a Pol&#237;cia Mi

litar para audi&#234;ncia em 22 de fevereiro, &#224;s 13 â�ï¸�  horas, no F&#243;ru

m Central do Rio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[124]Liminar suspensa&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 22 de fevereiro, ap&#243;s a audi&#234;ncia de aproximadamente 3 hor

as e 30 minutos â�ï¸�  no F&#243;rum Central do Rio, o juiz Guilherme Schiling susp

endeu a liminar excepcionalmente para realiza&#231;&#227;o das semifinais.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Pelo que foi acordado â�ï¸�  entre as partes, o cl&#225;ssico est&#225; ma

rcado para o Raulino de Oliveira, em Volta Redonda, &#224;s 17 horas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;J&#225; a partida â�ï¸�  entre Fluminense e Madureira acontecer&#225; em L

os Larios, em Xer&#233;m, &#224;s 16 horas e 30 minutos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ambos acontecer&#227;o no s&#225;bado, 25 â�ï¸�  de fevereiro.[125]&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;&quot; A responsabilidade &#233; sempre das autoridades policiais, n&#2

27;o dos clubes.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Flamengo vai fazer de tudo para colaborar com â�ï¸�  eles.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os clubes n&#227;o s&#227;o respons&#225;veis por seguran&#231;a, mas a

s autoridades estiveram aqui presentes e garantiram.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Eduardo Bandeira de Mello, â�ï¸�  ap&#243;s a audi&#234;ncia, [12

5]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entretanto, a troca do local da partida n&#227;o agradou o Fluminense, 

que queria manter a partida no â�ï¸�  Engenh&#227;o, mas a Pol&#237;cia Militar, po

r quest&#245;es de seguran&#231;a, vetou qualquer partida no est&#225;dio.[126]&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Com a ida de Flamengo x â�ï¸�  Vasco a Volta Redonda, abriu-se a po

ssibilidade de o Flu jogar no Nilton Santos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A PM, por&#233;m, n&#227;o entendeu assim.Causou decep&#231;&#227;o.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#243;s â�ï¸�  esper&#225;vamos uma decis&#227;o em que o Fluminense pude

sse disputar a semifinal em um est&#225;dio como o Nilton Santos, com capacidade

 â�ï¸�  maior e conforto maior ao torcedor.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ele compareceria, com certeza.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sem d&#250;vida, n&#227;o foi o que a gente desejava.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Cac&#225; Cardoso, â�ï¸�  vice-geral do Fluminense, [126]&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Prefeitura de Volta Redonda&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No fim da tarde, a prefeitura de Volta Redonda emitiu uma nota sobre n&

#227;o â�ï¸�  ter sido procurada pela FERJ e alegou n&#227;o ter condi&#231;&#245;e

s de receber a partida, no s&#225;bado de Carnaval, entre Flamengo â�ï¸�  e Vasco.&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na sequ&#234;ncia a Federa&#231;&#227;o entrou em contato com o prefeit

o Samuca Silva e marcou uma reuni&#227;o para o dia â�ï¸�  seguinte para que os det

alhes operacionais sejam acertados.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O pr&#243;prio prefeito adiantou que a cidade receber&#225; a partida.[

127]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Sem o apoio â�ï¸�  da pol&#237;cia do Rio, n&#243;s n&#227;o ter&#2

37;amos condi&#231;&#245;es de receber um jogo desse tamanho.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mas o jogo est&#225; marcado para Volta â�ï¸�  Redonda depois que recebi a

 liga&#231;&#227;o do presidente da FERJ (Rubens Lopes) e do grupamento especial

 do Rio (GEPE), garantindo â�ï¸�  o refor&#231;o no policiamento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O jogo est&#225; marcado para Volta Redonda.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Samuca Silva, prefeito de Volta Redonda, em contato com â�ï¸�  o 

Globoesporte.com, [127]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; A FERJ ligou pra prefeitura de Volta Redonda pedindo desculpas e

 informando que o GEPE garantiu a â�ï¸�  seguran&#231;a no jogo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A FERJ est&#225; vindo para Volta Redonda amanh&#227;, quinta-feira, pa

ra resolver quest&#245;es legais com a prefeitura de Volta â�ï¸�  Redonda, que admi

nistra o Raulino de Oliveira.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Nota oficial divulgada pela prefeitura de Volta Redonda, [127]

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Seguran&#231;a refor&#231;ada em Volta â�ï¸�  Redonda&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na manh&#227; de 23 de fevereiro, representantes da FERJ, do Flamengo e

 do Vasco se reuniram com autoridades locais de â�ï¸�  Volta Redonda para tratar da

 realiza&#231;&#227;o do cl&#225;ssico.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Foram definidos os setores de cada torcida e determinado que o setor da

s â�ï¸�  cadeiras, com cerca de 800 lugares, ter&#225; duas torcidas, separadas.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;O efetivo do GEPE e da Pol&#237;cia Militar ser&#225; de 100 â�ï¸�  homens

 para o interior do est&#225;dio e duas viaturas do Batalh&#227;o de Choque com 

40 homens para a parte externa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A â�ï¸�  Pol&#237;cia Rodovi&#225;ria Federal far&#225; a escolta das torc

idas na Dutra, al&#233;m da seguran&#231;a de restaurantes e lanchonetes no traj

eto entre â�ï¸�  o Rio de Janeiro e Volta Redonda.[128]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Sa&#237;mos daqui com a consci&#234;ncia tranquila e a certeza d

e que tudo est&#225; â�ï¸�  sendo implementado de maneira positiva.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#201; l&#243;gico que o cl&#225;ssico sai um pouquinho prejudicado em 

rela&#231;&#227;o ao conforto de venda de â�ï¸�  ingressos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#243;s j&#225; dever&#237;amos estar com os ingressos vendidos, mas s

&#243; come&#231;am a ser vendidos agora.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Realmente, h&#225; um desconforto pro torcedor.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em â�ï¸�  rela&#231;&#227;o &#224; seguran&#231;a, estavam presentes na au

di&#234;ncia o Chefe Operacional do Estado Maior, coronel Cl&#225;udio Freire, o

 sub-chefe, coronel Henrique, â�ï¸�  e foram eles que direcionaram a partida pro es

t&#225;dio Raulino de Oliveira, em Volta Redonda, e est&#227;o implementando tod

a a â�ï¸�  seguran&#231;a.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A gente tem certeza que, em mat&#233;ria de seguran&#231;a, o cl&#225;s

sico n&#227;o vai sair prejudicado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Marcelo Vianna, diretor de â�ï¸�  competi&#231;&#245;es da FERJ, 

[128]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Fla e Flu querem final no Rio&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Durante o carnaval, ainda com o recesso do Judici&#225;rio e a â�ï¸�  limi

nar que determina torcida &#250;nica em vigor, Flamengo, Fluminense e FERJ est&#

227;o tentando acertar o local da final no Rio â�ï¸�  de Janeiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A ideia dos clubes &#233; o Maracan&#227;, com o Engenh&#227;o como seg

unda op&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O &quot;plano C&quot; seria outro estado, dependendo â�ï¸�  da FERJ, e Bra

s&#237;lia seria a op&#231;&#227;o principal, mas sem nada definido.[129]&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;&quot; Vamos fazer tudo que for necess&#225;rio para garantir â�ï¸�  esse 

Fla-Flu no Rio de Janeiro com duas torcidas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Acho que tanto as autoridades policiais quanto ju&#237;zes e promotores

 est&#227;o cientes â�ï¸�  do nosso esfor&#231;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Bandeira de Mello, [129]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Hoje o jogo est&#225; marcado para o Engenh&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mas tem de cassar a â�ï¸�  liminar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ningu&#233;m quer torcida &#250;nica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ningu&#233;m quer ir para fora do Rio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Agora, caso n&#227;o seja l&#225;, acho que tem de ir para â�ï¸�  fora do 

estado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Abel Braga, treinador do Fluminense, [129]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Cr&#237;ticas do promotor do caso&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O promotor Rodrigo Terra usou as redes â�ï¸�  sociais para criticar a post

ura dos clubes cariocas sobre a quest&#227;o da torcida &#250;nica.[130]&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;&quot; O que me surpreendeu de verdade â�ï¸�  foi a linha de defesa dos or

ganizadores dos campeonatos, que recusam peremptoriamente a responsabilidade pel

a seguran&#231;a do torcedor antes, durante â�ï¸�  e depois das partidas respectiva

s.(...&lt;/p&gt;) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -9400 Td (&lt;p&gt;) Alguns dos fornecedores do servi&#231;o, durante essa reuni&#227;o, c

hegaram a declarar em alto e bom â�ï¸�  som que a PM &#233; a quem incumbe cuidar d

a seguran&#231;a p&#250;blica, fato para eles suficiente para lhes excluir qualq

uer â�ï¸�  responsabilidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Rodrigo Terra, em postagem no Facebook, [130]Aposta no Engenh&

#227;o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em entrevista em 28 de fevereiro, o presidente do Flamengo, â�ï¸�  Eduardo

 Bandeira de Mello, declarou que o Fla-Flu da final da Ta&#231;a Guanabara, deve

 ser disputada no Engenh&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O dirigente baseou â�ï¸�  {k0} declara&#231;&#227;o no regulamento da comp

eti&#231;&#227;o, que prev&#234; o Maracan&#227; como primeira op&#231;&#227;o, 

mas admite a decis&#227;o na no Engenh&#227;o â�ï¸�  e, sequer, pensa em enfrentar 

o rival com torcida &#250;nica.[131]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O Maracan&#227; seria a primeira op&#231;&#227;o, de acordo com 

o â�ï¸�  regulamento, mas ele prev&#234;, em hip&#243;tese de ele n&#227;o estar di

spon&#237;vel, que as partidas devem ser disputadas no Engenh&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ent&#227;o, estamos â�ï¸�  trabalhando com essa possibilidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Bandeira de Mello em entrevista o GE, [131]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; N&#227;o estou nem pensando na possibilidade de â�ï¸�  torcida &#25

0;nica, porque tenho certeza de que, como as providencias tomadas no Flamengo x 

Vasco, n&#227;o s&#243; pelos clubes, mas â�ï¸�  por causa do trabalho excelente da

s autoridades policiais, foram um sucesso, para o jogo de domingo n&#227;o haja 

nenhum problema â�ï¸�  para que a partida seja realizada no Rio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Bandeira de Mello, na entrevista, [131]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Pedido da Secretaria de Esportes&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tamb&#233;m em â�ï¸�  28 de fevereiro, a Secretaria de Esporte, Juventude 

e Lazer do Estado do Rio de Janeiro publicou um nota pedindo â�ï¸�  que a final da 

Ta&#231;a Guanabara seja realizada no Maracan&#227;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A nota afirma que apoia tanto a FERJ, quanto Flamengo e â�ï¸�  Fluminense 

e que ir&#225; convocar &quot;administradores/concession&#225;rias para exigir g

arantias de que a final da Ta&#231;a Guanabara seja realizada no est&#225;dio&qu

ot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O â�ï¸�  documento, assinado pelo secret&#225;rio Thiago Pampolha Gon&#231

;alves, tamb&#233;m afirma ser contra a decis&#227;o da justi&#231;a - cl&#225;s

sicos com torcida &#250;nica â�ï¸�  - e pede que a medida n&#227;o continue.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;[132]Final no Engenh&#227;o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 1 de mar&#231;o, a FERJ anunciou que a partida ser&#225; â�ï¸�  realiza

da no Engenh&#227;o, em 5 de mar&#231;o, &#224;s 16 horas, e com mando de campo 

do Fluminense.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Assim, como a liminar â�ï¸�  de torcida &#250;nica est&#225; em vigor, a v

enda de ingressos ser&#225; apenas para torcedores do Fluminense, a partir de 2 

â�ï¸�  de mar&#231;o.[133]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Pouco antes do an&#250;ncio, o presidente do Tribunal de Justi&#231;a D

esportiva do Rio de Janeiro (TJD/RJ), Marcelo Juc&#225;, j&#225; â�ï¸�  tinha deter

minado que a decis&#227;o fosse no Engenh&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O magistrado concordou com os argumentos da Procuradoria e, afirmou, qu

e faltam laudos â�ï¸�  de seguran&#231;a para que a partida fosse realizada no Mara

can&#227;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Questionado sobre quais argumentos definiram o local, Juc&#225; lembrou

 que h&#225; â�ï¸�  necessidade da venda de ingressos ser iniciada logo.[133]&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;&quot; Foi cumprida a integra do regulamento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Se a liminar de torcida &#250;nica for â�ï¸�  revertida, teremos as duas t

orcidas no est&#225;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Se isso n&#227;o acontecer, a vendas ser&#227;o apenas para a torcida d

o Fluminense.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - â�ï¸�  Marcelo Vianna, diretor de competi&#231;&#245;es da FERJ, 

[133]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; A Procuradoria entrou com pedido ao TJD, uma medida inominada, q

ue permite â�ï¸�  o presidente do TJD julgar o caso.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Avaliei internamente que eles t&#234;m raz&#227;o no argumento.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;O jogo ter&#225; que ser realizado no â�ï¸�  Engenh&#227;o, sob pena de mu

lta de R$ 300 mil para a FERJ.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Marcelo Juc&#225;, presidente do TJD/RJ, [133]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; N&#227;o â�ï¸�  entendemos como razo&#225;vel ter jogo no Maracan&#

227; domingo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mas &#233; decis&#227;o liminar e a outra parte (FERJ) ainda n&#227;o s

e manifestou.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tive â�ï¸�  que decidir em raz&#227;o do prazo ex&#237;guo para come&#231;

ar a venda de ingressos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Caso algu&#233;m se insurja dessa decis&#227;o, tem que â�ï¸�  procurar o 

STJD.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Marcelo Juc&#225;, [133]Liminar mantida&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em audi&#234;ncia realizada em 2 de mar&#231;o, no F&#243;rum do Tribun

al de Justi&#231;a â�ï¸�  do Rio de Janeiro, o juiz Guilherme Schilling manteve a l

iminar que determina torcida &#250;nica em partidas no Rio de â�ï¸�  Janeiro.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Assim, conforme sorteio realizado na FERJ, apenas os torcedores tricolo

res poder&#227;o estar no est&#225;dio na final.[134]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Participaram da audi&#234;ncia representantes dos â�ï¸�  quatro grandes cl

ubes, do poder p&#250;blico e da Pol&#237;cia Militar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mesmo com as garantias da PM para que o cl&#225;ssico aconte&#231;a â�ï¸� 

 com ambas as torcidas, o Minist&#233;rio P&#250;blico - com o argumento da atua

l situa&#231;&#227;o da seguran&#231;a p&#250;blica do estado - â�ï¸�  e os represe

ntantes do Botafogo - propriet&#225;rio do est&#225;dio - pressionaram pela manu

ten&#231;&#227;o da liminar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A decis&#227;o de manter a liminar, â�ï¸�  desagradou ambos os clubes e a 

FERJ.[134]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Conforme o Estatuto do Torcedor, a venda dos ingressos precisa come&#23

1;ar com 72 horas â�ï¸�  de anteced&#234;ncia, ou seja, &#224;s 16 horas de 2 de ma

r&#231;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em princ&#237;pio, apenas os setores Norte e Oeste - reservados â�ï¸�  par

a o Flu - ser&#227;o vendidos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O desejo &#233; reverter a situa&#231;&#227;o, por isso os setores Sul 

e Leste n&#227;o ser&#227;o â�ï¸�  comercializados ainda.[134]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Flamengo, Fluminense e Federa&#231;&#227;o apresentaram todos ar

gumentos a favor da reconsidera&#231;&#227;o, o Botafogo foi contra, pressionou 

por manter â�ï¸�  a decis&#227;o e assim foi definido.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O MP tamb&#233;m foi a favor de manter a decis&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o estamos trabalhando com essa possibilidade â�ï¸�  ainda (jogo for) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -11104 Td (a do RJ).&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Vamos aguardar o recurso.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Vamos sentar com o Fluminense.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Somos totalmente contr&#225;rios a cl&#225;ssico com torcida &#250;nica

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Flamengo e â�ï¸�  Vasco transcorreu sem problema nenhum, com campanha e cl

ima de paz nos est&#225;dios.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tinha muita esperan&#231;a que a decis&#227;o fosse revertida.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;&quot; â�ï¸�  - Eduardo Bandeira de Mello, presidente do Flamengo, [134]&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O Fluminense, assim como seus coirm&#227;os, &#233; contra torci

da &#250;nica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Vai contra â�ï¸�  a beleza e hist&#243;ria dos cl&#225;ssicos do Rio de Ja

neiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Vamos tentar reverter esse quadro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Diante dos acontecimentos do fim de semana, â�ï¸�  t&#237;nhamos esperan&#

231;a que fosse revertida a liminar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Agora nossos advogados v&#227;o entrar com recurso para tentar reverter

 a liminar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sabemos a quest&#227;o â�ï¸�  do tempo, entraremos hoje e esperamos que sa

ia uma decis&#227;o ainda hoje.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Cac&#225; Cardoso, vice-presidente do Fluminense, [134]&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;&quot; N&#227;o â�ï¸�  existe a possibilidade de fazer essa partida em out

ra data, nem em outro lugar.J&#225; &#233; quinta-feira.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Vamos lutar para reverter esse â�ï¸�  quadro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Esperamos que em outra esfera da justi&#231;a consigamos reverter essa 

decis&#227;o judicial.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Essa situa&#231;&#227;o &#233; muito mais perigosa do que jogar â�ï¸�  com

 torcida p&#250;blica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Existem duas vari&#225;veis a serem analisadas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A quantidade de seguidores e o momento do clube visitante.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Como uma decis&#227;o vai â�ï¸�  deixar uma torcida que levar mais p&#250;

blico ao est&#225;dio em casa? Isso &#233; preocupante.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Marcelo Vianna, diretor de competi&#231;&#245;es â�ï¸�  da FERJ, 

[134]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O Botafogo &#233; a favor da torcida mista, mas n&#227;o nessas 

condi&#231;&#245;es.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tivemos um torcedor nosso alvejado com â�ï¸�  um espeto (na partida contra) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -11720 Td ( o Flamengo, pela 1&#170; fase).&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;N&#227;o fosse a pol&#237;cia municipal, o problema seria maior.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Se colocar a â�ï¸�  cabe&#231;a no travesseiro vai lembrar que &#233; uma 

decis&#227;o do MP.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A exce&#231;&#227;o foi por jogar fora.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A PM garantiu a seguran&#231;a.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mas â�ï¸�  juiz, promotor, Botafogo...&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para fazer esse jogo nessas condi&#231;&#245;es, ainda h&#225; blocos..

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Nelson Mufarrej Filho, vice-presidente do Botafogo, [134]&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;Movimento dos â�ï¸�  torcedores do Flamengo&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Logo ap&#243;s a manuten&#231;&#227;o da liminar de torcida &#250;nica,

 torcedores do Flamengo come&#231;aram a divulgar nas redes sociais â�ï¸�  a inten&

#231;&#227;o de adquirir os ingressos destinados ao Fluminense.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em diversos perfis no Twitter, rubro-negros avisaram a inten&#231;&#227

;o de estar no â�ï¸�  Engenh&#227;o, dentro e fora do est&#225;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A diretoria do Flamengo aguarda o recurso que tentar&#225; reverter a l

iminar ainda nesta sexta-feira, â�ï¸�  3 de mar&#231;o.[135]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;MP vai propor acordo&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Minist&#233;rio P&#250;blico do Rio de Janeiro vai se reunir com os q

uatro grandes clubes â�ï¸�  e a FERJ, em 5 de mar&#231;o e, portanto, ap&#243;s a f

inal da Ta&#231;a Guanabara, para propor um Termo de â�ï¸�  Ajustamento de Conduta 

(TAC), que imp&#245;e aos clubes e &#224; FERJ multa de 3 milh&#245;es de reais 

em casos de â�ï¸�  brigas que resultem em les&#227;o corporal grave ou morte.[136]&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Essa medida (torcida &#250;nica) ningu&#233;m quer, nem o Minist

&#233;rio P&#250;blico, nem â�ï¸�  a Justi&#231;a, porque ela, de uma certa forma, 

diminui a gra&#231;a do espet&#225;culo esportivo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ela &#233; necess&#225;ria nesse momento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O MP faz â�ï¸�  at&#233; uma proposta aos clubes e &#224; Federa&#231;&#22

7;o para que ela seja suspensa o mais rapidamente poss&#237;vel.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Basta que eles assinem â�ï¸�  um Termo de Ajustamento de Conduta se compro

metendo a pagar uma multa de R$ 3 milh&#245;es se houve confrontos entre â�ï¸�  sua

s organizadas do qual resultar les&#227;o corporal grave ou morte.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m dessa multa, a torcida respectiva ficaria suspensa do direito

 de â�ï¸�  comparecer ao est&#225;dio nos pr&#243;ximos tr&#234;s cl&#225;ssicos.&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;Se for aceita essa proposta do MP, &#233; poss&#237;vel suspender total

mente essa que foi â�ï¸�  mantida.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Promotor Rodrigo Terra, em entrevista ao T&#225; na &#193;rea,

 [136]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Possibilidade de port&#245;es fechados&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2 de mar&#231;o, o departamento â�ï¸�  jur&#237;dico da FERJ entrou com

 agravo de instrumento na tentativa de derrubar a liminar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Flamengo e Fluminense, que tamb&#233;m entraram com â�ï¸�  recursos, discu

tem a alternativa de jogar a final com port&#245;es fechados.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O adiamento da partida est&#225; descartado pelos clubes e pela â�ï¸�  FER

J, em fun&#231;&#227;o do calend&#225;rio j&#225; apertado pela Primeir Liga, Co

pa do Brasil e Libertadores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os clubes conversaram durante toda a â�ï¸�  tarde e in&#237;cio da noite e

 avaliaram a medida, como solu&#231;&#227;o de consenso, mesmo sendo considerada

 radical.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Por volta de 22 â�ï¸�  horas, ambos os departamentos jur&#237;dicos dos cl

ubes entraram com recurso em conjunto, para ser analisado pelo desembargador do 

plant&#227;o judici&#225;rio.[137]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Desembargador â�ï¸�  de plant&#227;o se declara impedido&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O desembargador Andr&#233; Ribeiro, do plant&#227;o do TJ/RJ, se declar

ou impedido de julgar o recurso de â�ï¸�  Flamengo e Fluminense, por ser s&#243;cio

 do Flamengo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com isso, o processo ser&#225; encaminhado para livre distribui&#231;&#

227;o entre um dos demais â�ï¸�  desembargadores do Tribunal, a partir das 11 horas

.[138]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Estamos trabalhando para essa distribui&#231;&#227;o ser acelera

da ao m&#225;ximo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Assim que for encaminhado â�ï¸�  ao desembargador sorteado vamos localiz&#

225;-lo para ter o mais r&#225;pido poss&#237;vel uma decis&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Bernardo Accioly, diretor jur&#237;dico do Flamengo, â�ï¸�  [138]

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com o impedimento do magistrado, ele atrasou ainda mais o processo e ir

ritou a todos, inclusive os dirigentes e advogados â�ï¸�  do clube para o qual torc

e, o Flamengo.[139]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; N&#227;o foi o melhor, porque o impedimento dele atrasa a solu&#

231;&#227;o do â�ï¸�  caso.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Agora estamos no aguardo da redistribui&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Bernardo Accioly, diretor jur&#237;dico do Flamengo, [139]&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;Desembargador reverte decis&#227;o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na tarde de 3 de â�ï¸�  mar&#231;o, o desembargador Gilberto Clovis Farias

 Matos do Tribunal de Justi&#231;a do Rio de Janeiro (TJ/RJ) acatou o recurso de

 â�ï¸�  Flamengo e Fluminense e suspendeu a liminar que obrigava torcida &#250;nica

.[140]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O Flamengo fica bastante satisfeito com a decis&#227;o e â�ï¸�  ago

ra {k0} torcida poder&#225; comparecer.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Nereo Matos, advogado contratado pelo Flamengo, [140]&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;&quot; Foi um esfor&#231;o conjunto.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Fluminense lutou bastante por â�ï¸�  isso (torcida mista).&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ele abordou que era decis&#227;o dif&#237;cil de se cumprir, v&#225;ria

s quest&#245;es que n&#227;o vou conseguir resumir.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Importante &#233; que â�ï¸�  vai ter uma final com duas torcidas.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;&quot; - Gustavo Ten&#243;rio, advogado do Fluminense, [140]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Foi a mais acertada na medida, â�ï¸�  porque a liminar, como foi la

n&#231;ada, possibilitava que a torcida do Flamengo viesse comprar ingressos e p

udesse trazer problema de â�ï¸�  seguran&#231;a.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Queremos colocar em pr&#225;tica as medidas que foram adotadas na semif

inal.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Vamos sentar com clubes para que tudo possa ser feito, â�ï¸�  para que nov

a campanha em prol da paz nos est&#225;dios seja lan&#231;ada.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Sandro Trindade, procurador da FERJ, [140]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O m&#233;rito â�ï¸�  do recurso - que pede a extin&#231;&#227;o da liminar

, ou seja, todo o seu teor - precisa ser analisado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Isso significa â�ï¸�  que a liminar n&#227;o est&#225; definitivamente der

rubada, pois o m&#233;rito do recurso precisa ser julgado pelo colegiado de dese

mbargadores.[140]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Presidente do â�ï¸�  Botafogo lamenta decis&#227;o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O presidente do Botafogo, Carlos Eduardo Pereira (CEP), desde o in&#237

;cio, se mostrou contra a presen&#231;a das duas â�ï¸�  torcidas, principalmente do

 Flamengo, e foi contra a decis&#227;o do desembargador de cassar a liminar de t

orcida &#250;nica.[141]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; &#201; uma â�ï¸�  decis&#227;o judicial, n&#227;o h&#225; o que faz

er.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;S&#243; acho que antes de a Justi&#231;a tomar esse tipo de decis&#227;

o, ela tinha â�ï¸�  que dar uma resposta &#224; sociedade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ningu&#233;m falou sobre os assassinos do dia 12 de fevereiro.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;O torcedor do Botafogo foi assassinado â�ï¸�  com um espeto de churrasco, 

ningu&#233;m foi preso, ningu&#233;m est&#225; respondendo a nada.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;E as pessoas est&#227;o tratando isso como uma â�ï¸�  coisa menor, sem imp

ort&#226;ncia.Para n&#243;s, n&#227;o &#233;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os mesmos assassinos do dia 12 poder&#227;o ir ao jogo no domingo.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;A responsabilidade passa â�ï¸�  a ser do desembargador que liberou.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;&quot; - CEP, presidente do Botafogo, em contato com o GloboEsporte.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;com, [141]Clubes rejeitam TAC&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Termo â�ï¸�  de Ajustamento de Conduta (TAC) proposto pelo Minist&#233;r

io P&#250;blico foi rejeitado pelos clubes e pela FERJ.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Seria necess&#225;ria a anu&#234;ncia tanto â�ï¸�  dos clubes, como da FER

J e mesmo da CBF, dependendo do Campeonato em disputa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Embora ainda n&#227;o tenham se manifestado oficialmente, â�ï¸�  Botafogo,

 Flamengo, Fluminense e Vasco n&#227;o v&#227;o assinar o TAC.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A FERJ tamb&#233;m se manifestou contr&#225;ria.[142]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;TJD recusa recurso do Botafogo&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ainda em â�ï¸�  3 de mar&#231;o, antes mesmo da queda da liminar que obrig

ava torcida &#250;nica no cl&#225;ssico, o Botafogo entrou com recurso â�ï¸�  no Tr

ibunal de Justi&#231;a Desportiva (TJD) para que a decis&#227;o da Ta&#231;a Gua

nabara, fosse realizada no Maracan&#227; e n&#227;o no â�ï¸�  Engenh&#227;o.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;O pedido foi negado auditor Nilson Neves Chagas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Segundo o departamento jur&#237;dico do Botafogo, o recurso se dava por

 falta de â�ï¸�  provas de que o Maracan&#227; n&#227;o estaria apto a receber a fi

nal - j&#225; que o Flamengo marcou a estreia â�ï¸�  na Libertadores, na quarta-fei

ra seguinte para o est&#225;dio.[143]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; A procuradoria da Federa&#231;&#227;o n&#227;o tem legitimidade 

para agir contra fatos extracampo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O â�ï¸�  regulamento da competi&#231;&#227;o estabelece que os cl&#225;ssi

cos devem ser no Maracan&#227;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entramos com um recurso no TJD por conta da falta â�ï¸�  de provas.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Como o Maracan&#227; est&#225; apto a receber o jogo na pr&#243;xima qu

arta-feira, mas n&#227;o pode ter jogo no domingo? â�ï¸�  Por absoluta falta de pro

vas, recorrermos sim.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;J&#225; est&#225; nas m&#227;os do presidente do TJD (Marcelo Juc&#225;) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -14260 Td ().&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Ele vai deferir uma reposta â�ï¸�  entre hoje e amanh&#227;.Estamos aguard

ando.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Botafogo est&#225; exercendo o direito dele de recorrer de uma decis&

#227;o ilegal.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Botafogo n&#227;o &#233; â�ï¸�  contra a torcida mista.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Botafogo, no momento, &#233; contra a torcida do Flamengo no Nilton S

antos por conta do assassinato â�ï¸�  de um torcedor alvinegro no dia 12 de feverei

ro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Domingos Fleury, vice-jur&#237;dico do Botafogo, [143]&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Fla e Flu elogiam torcida â�ï¸�  mista&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 4 de mar&#231;o, os presidentes de Flamengo e Fluminense concederam 

entrevista coletiva, nas Laranjeiras, sede do Tricolor, para celebrar â�ï¸�  a vit&

#243;ria no tribunal.[144]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Estamos contentes com o desfecho.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tivemos atitudes no limite para a torcida ir ao jogo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Isso n&#227;o &#233; â�ï¸�  exclusivo ao Flu e ao Fla, mas a todos os club

es.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#201; para manter a tradi&#231;&#227;o de ter as torcidas cantando â�ï¸� 

 nos est&#225;dios.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Isso deve ser preservado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Espero que isso seja constante daqui para frente.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi um trabalho conjunto com o Flamengo, temos de â�ï¸�  agradecer ainda a

o Eurico Miranda (presidente do Vasco) e ao Rubens Lopes (presidente da FERJ) qu

e nos ajudaram.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Pedro â�ï¸�  Abad, presidente do Fluminense, primeiro a falar, [1

44]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Sempre fui criado no Maracan&#227;, morava perto, assistia a tod

os os jogos â�ï¸�  do Flamengo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sempre com torcida mista.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sempre fui ao est&#225;dio com meus amigos tricolores, vasca&#237;nos, 

botafoguenses e nunca brigamos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A tradi&#231;&#227;o de torcida â�ï¸�  mista deve ser preservada, faz part

e da nossa cultura.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O desembargador reconheceu isso para a nossa alegria.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Isso nos d&#225; responsabilidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Temos de â�ï¸�  manter e ampliar a campanha pela paz nos est&#225;dios.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#243;s merecemos a torcida mista.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Quero agradecer a postura do Fluminense, do presidente â�ï¸�  Abad.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Ele foi firme, teve coer&#234;ncia &#237;mpar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ele poderia ter tido uma decis&#227;o ap&#243;s ter vencido o sorteio d

o mando, mas esteve â�ï¸�  ao nosso lado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Flamengo fez o mesmo contra o Vasco, pois o mando era nosso.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;O presidente Eurico est&#225; conosco nessa â�ï¸�  campanha pela paz.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Bandeira de Mello, presidente do Flamengo, em seguida, [144]&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;Presidente da FERJ critica o Botafogo&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O presidente da â�ï¸�  FERJ, Rubens Lopes - mesmo mantendo boa rela&#231;&

#227;o com o Botafogo desde a gest&#227;o de Mauricio Assump&#231;&#227;o - crit

icou a â�ï¸�  postura do presidente do Botafogo, Carlos Eduardo Pereira, na briga j

ur&#237;dica contra a torcida mista em cl&#225;ssicos, que qualificou de â�ï¸�  &qu

ot;incita&#231;&#227;o ao &#243;dio&quot;.[145]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; A rivalidade &#233; e sempre ser&#225; sadia no futebol.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Mas &#233; inconceb&#237;vel em tempos de bandeira branca o â�ï¸�  discurs

o de incita&#231;&#227;o ao &#243;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os torcedores de Flamengo e Fluminense n&#227;o s&#227;o assassinos.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;E cabe &#224;s Pol&#237;cias o papel da investiga&#231;&#227;o â�ï¸�  e, m

ais tarde, a responsabiliza&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Defendemos, sim, a defesa dos direitos e da paz.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#201; incontroverso que cabe ao poder p&#250;blico a â�ï¸�  seguran&#231;

a do cidad&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mas a sociedade n&#227;o deve se abster de implementar medidas, desenvo

lver a&#231;&#245;es e promover campanhas que previnam a â�ï¸�  viol&#234;ncia.&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;Exatamente nesse ponto que torna-se fundamental a participa&#231;&#227;

o do dirigente esportivo, independentemente da posi&#231;&#227;o do seu clube ou

 do pensamento â�ï¸�  que possa ter a respeito do seu advers&#225;rio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Flamengo, Fluminense, Vasco e Botafogo s&#227;o rivais, n&#227;o inimig

os.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;E ningu&#233;m precisa botar mais â�ï¸�  fogo nisso.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Rubens Lopes, presidente da FERJ, [145]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Desembargador refor&#231;a suspens&#227;o at&#233; julgamento&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 16 de mar&#231;o, o desembargador Gilberto Matos â�ï¸�  negou recursos 

dos clubes sobre o esclarecimento da decis&#227;o liminar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Algumas d&#250;vidas foram levantadas pelo Minist&#233;rio P&#250;blico

 sobre a aplica&#231;&#227;o da â�ï¸�  suspens&#227;o da liminar apenas &#224; fina

l da Ta&#231;a Guanabara.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O desembargador relator considerou que est&#225; claro na decis&#227;o 

inicial, onde suspendeu â�ï¸�  os efeitos da liminar at&#233; a an&#225;lise do m&#

233;rito da quest&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O julgamento de m&#233;rito ainda n&#227;o tem data marcada e, â�ï¸�  de a

cordo com advogados envolvidos, n&#227;o &#233; imposs&#237;vel que aconte&#231;

a ap&#243;s o final do Campeonato.[146]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; N&#227;o houve deferimento parcial, espec&#237;fico â�ï¸�  ao espet

&#225;culo realizado no dia 5 de mar&#231;o de 2017, entre o Flamengo e o Flumin

ense, uma vez que, se â�ï¸�  fosse esse o caso, o dispositivo da R.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Decis&#227;o teria sido redigido de forma a refletir tal peculiaridade.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o se pode interpretar â�ï¸�  restritivamente uma decis&#227;o, dian

te da inexist&#234;ncia expressa de tal restri&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Decis&#227;o do desembargador Gilberto Matos publicada no Di&#

225;rio Oficial, â�ï¸�  [146]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 11 de mar&#231;o, na partida contra a Portuguesa-RJ, o atacante Lean

dro Dami&#227;o marcou um hat-trick &quot;sem falhas&quot;, ou seja, â�ï¸�  fez tr&

#234;s consecutivos no mesmo tempo - aos 18, 31 e 35 minutos do primeiro tempo.&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O &#250;ltimo hat-trick do clube â�ï¸�  foi em 5 de fevereiro de 2014, em 

partida contra o Boavista-RJ - que terminou 5â��2 para o Flamengo - â�ï¸�  pelo tamb&

#233;m atacante Alecsandro, hoje no Palmeiras, em partida v&#225;lida pela Ta&#2

31;a Guanabara.[147]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Vaga e vantagem na semifinal do Campeonato [ â�ï¸�  editar | editar c&#243

;digo-fonte ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s a segunda rodada da Ta&#231;a Rio, o Flamengo - l&#237;der da

 classifica&#231;&#227;o geral da competi&#231;&#227;o â�ï¸�  com 21 pontos - preci

sa apenas de uma vit&#243;ria nas pr&#243;ximas quatro partidas para n&#227;o de

pender de mais nada para â�ï¸�  estar nas semifinais do Campeonato.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com esta vit&#243;ria, alcan&#231;aria 24 pontos e oito vit&#243;rias e

 s&#243; poder&#225; ser ultrapassado pelo Fluminense, â�ï¸�  campe&#227;o da Ta&#2

31;a Guanabara e j&#225; garantido nas semifinais - o Nova Igua&#231;u, com 12 p

ontos, teria a possibilidade de â�ï¸�  alcan&#231;ar os 24 pontos, mas n&#227;o o n

&#250;mero de vit&#243;rias.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Assim, o Flamengo garantiria, ao menos, o segundo lugar geral e â�ï¸�  est

aria classificado independentemente de quem conquiste a Ta&#231;a Rio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Como o regulamento define que os dois clubes que ter&#227;o vantagem do

 â�ï¸�  empate e tamb&#233;m do mando de campo na semifinal geral ser&#227;o os mel

hores classificados, no c&#244;mputo geral, mas com apenas â�ï¸�  pontos conquistad

os dentro dos grupos B e C, ou seja, sem contar semifinais e finais dos turnos, 

o Flamengo - â�ï¸�  mesmo sendo segundo na classifica&#231;&#227;o geral - teria es

ta prerrogativa.[148]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O que a gente tem certeza &#233; de que os â�ï¸�  jogadores convoca

dos por suas sele&#231;&#245;es n&#227;o participar&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os demais, todos est&#227;o prop&#237;cios a jogar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entendemos que quarta-feira precisamos voltar a Volta Redonda â�ï¸�  com f

or&#231;a m&#225;xima.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Z&#233; Ricardo, em entrevista coletiva, ap&#243;s a vit&#243;

ria sobre o Resende por 1â��0, [148]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ser eliminado &#233; â�ï¸�  mais vantajoso [ editar | editar c&#243;digo-f

onte ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s a vit&#243;ria sobre o Bangu, em 22 de mar&#231;o, o clube n&

#227;o â�ï¸�  s&#243; se classificou antecipadamente para as semifinais do Campeona

to - o Fluminense tamb&#233;m j&#225; est&#225; classificado antecipadamente por

 ter vencido â�ï¸�  a Ta&#231;a Guanabara - como tamb&#233;m garantiu a vantagem po

r ter assegurado uma das duas melhores campanhas na soma da â�ï¸�  Ta&#231;as Guana

bara e Rio, por&#233;m, somente se n&#227;o vencer a Ta&#231;a Rio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Isto porque a vantagem pelo empate pertence aos clubes â�ï¸�  melhores cla

ssificados na classifica&#231;&#227;o geral, excluindo-se os vencedores dos turn

os.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Se o Flamengo vencer a Ta&#231;a Rio, portanto, perde esta prerrogativa

.[149]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; â�ï¸�  Essa s&#227;o as regras do jogo para todos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tem premia&#231;&#227;o por t&#237;tulo e uma Ta&#231;a Rio em disputa 

ainda.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Flamengo atingiu â�ï¸�  objetivo antes dos demais e pode planejar melhor

 o seu caminho.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Como em qualquer competi&#231;&#227;o, o clube que realiza campanha com

 â�ï¸�  100% de aproveitamento, com 75 % das rodadas do campeonato disputadas, fica

 pr&#243;ximo do objetivo final.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Independente da competi&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Marcelo â�ï¸�  Vianna, diretor de competi&#231;&#245;es da FERJ, 

[149]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Botafogo entre na Justi&#231;a por direitos iguais na semifinal [ edita

r | editar c&#243;digo-fonte â�ï¸�  ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Botafogo, em 20 de abril, entrou com um mandado de garantia, com pedi

do de liminar, no Tribunal de Justi&#231;a â�ï¸�  Desportiva do Rio de Janeiro (TJD) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -16888 Td (/RJ) para ter direitos iguais ao Flamengo na utiliza&#231;&#227;o do Maracan&#22

7;, na semifinal do Campeonato â�ï¸�  Carioca.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O clube alvinegro alega o desfavorecimento na quantidade de ingressos, 

camarotes e ingressos, acessos ao est&#225;dio, pol&#237;ticas de s&#243;cio-tor

cedor, espa&#231;o â�ï¸�  de publicidade, entre outros detalhes.[150]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Marcelo Juc&#225;, presidente do TJD/RJ, n&#227;o viu irregularidade e 

indeferiu a liminar, mas o processo seguir&#225;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Informa&#231;&#245;es â�ï¸�  para an&#225;lise, em tr&#234;s dias, ser&#22

7;o solicitadas &#224; FERJ.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s este prazo a Procuradoria se manifestar&#225; e um relator se

r&#225; sorteado â�ï¸�  para determinar a data de julgamento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com o feriado em 21 de abril, a partida seguir&#225; como definido e o 

processo â�ï¸�  continuar&#225; e ser&#227;o julgados os preju&#237;zos, se comprov

ada a irregularidade.[150]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Aumento na seguran&#231;a da semifinal [ editar | editar c&#243;digo-fo

nte ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A â�ï¸�  semifinal, em 23 de abril, entre Flamengo e Botafogo, ser&#225; r

ealizada num ambiente diferente da partida de 12 de fevereiro, â�ï¸�  no est&#225;d

io Nilton Santos, o Engenh&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;H&#225; aumento de 49 por cento do efetivo de policiais e de seguran&#2

31;as no est&#225;dio â�ï¸�  - de 569 para 849 convocados para a partida.[151]&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;A crise da seguran&#231;a p&#250;blica do estado tamb&#233;m &#233; men

or.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#192; &#233;poca, tamb&#233;m â�ï¸�  acontecia o protesto de familiares p

ara greve da Pol&#237;cia Militar e, dos 170 policiais convocados do GEPE, apena

s 74 foram â�ï¸�  ao est&#225;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;J&#225; para esta semifinal, conforme a ata publicada no site da FERJ, 

ser&#227;o 260 policiais do GEPE e mais â�ï¸�  150 policiais do 4&#186; Batalh&#227

;o da Pol&#237;cia Militar.[151]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Fim &#224; venda de mando de campo [ editar | editar c&#243;digo-fonte 

]Congresso â�ï¸�  t&#233;cnico&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No congresso t&#233;cnico realizado em 20 de fevereiro, na sede da CBF,

 ficou decidida a proibi&#231;&#227;o dos clubes de vender â�ï¸�  as partidas para 

est&#225;dios de outros estados.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A decis&#227;o n&#227;o foi un&#226;nime, com placar de seis votos cont

ra e 14 votos â�ï¸�  &#224; favor da decis&#227;o.[152]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Claro que o Flamengo n&#227;o votou a favor.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Flamengo &#233; um clube nacional, tem torcida em â�ï¸�  todos os lugare

s, acho que essa decis&#227;o foi muito ruim, porque ela inclusive inviabiliza t

r&#234;s ou quatro arenas que foram â�ï¸�  constru&#237;das para a Copa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Elas sobrevivem hoje de clubes fora de seus estados, principalmente o F

lamengo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Fomos absolutamente contr&#225;rios, mas n&#227;o h&#225; â�ï¸�  nada a fa

zer.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - Lamentou o presidente do Flamengo, Bandeira de Melo, [152]&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;Outra medida, mas apenas para o Campeonato de â�ï¸�  2018, atinge, especif

icamente, o Atl&#233;tico Paranaense, pois nenhum est&#225;dio poder&#225; ter g

rama sint&#233;tica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Desde fevereiro de 2016, a Arena da Baixada, â�ï¸�  em Curitiba, tem grama

do artificial.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A vota&#231;&#227;o tamb&#233;m foi dividida, 15 votos a favor e cinco 

contra, com a ressalva para â�ï¸�  2018.[152]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Outro assunto, mas rejeitado pelos clubes, foi a proposta para que houv

esse um limite de 33 atletas inscritos por equipe.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os â�ï¸�  clubes foram contr&#225;rios, principalmente por conta da janela

 de transfer&#234;ncias no meio do ano.[152]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Rea&#231;&#227;o do gestor da Arena AM&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para n&#227;o â�ï¸�  ser prejudicado com a falta de jogos, j&#225; que os 

clubes locais n&#227;o conseguem levar p&#250;blico para justificar a estrutura,

 â�ï¸�  o Governo do Amazonas, gestor da Arena da Amaz&#244;nia, vai se unir com ou

tros estados e estuda at&#233; mesmo entrar â�ï¸�  na Justi&#231;a contra a decis&#

227;o da proibi&#231;&#227;o da venda de mando de campo.[153]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Eu j&#225; procurei todos os estados que â�ï¸�  estavam fazendo iss

o (recebendo jogos do Brasileiro).&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No caso Mato Grosso, Bras&#237;lia (Distrito Federal), Arena das Dunas,

 em Natal (Rio Grande â�ï¸�  do Norte), e o Amazonas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ent&#227;o n&#243;s estamos nos juntando para fazer uma decis&#227;o em

 conjunto.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Eu estou inclusive estudando a possibilidade â�ï¸�  entrar na Justi&#231;a

 contra isso.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; - O secret&#225;rio de esportes do Amazonas, Fabr&#237;cio Lima,

 [153]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Rea&#231;&#227;o do gestor do Kleber Andrade&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Administrador â�ï¸�  do est&#225;dio Kleber Andrade, em Cariacica, o secre

t&#225;rio de Esportes do Esp&#237;rito Santo, Max da Matta, tamb&#233;m reagiu 

a decis&#227;o â�ï¸�  dos clubes do Brasileiro de n&#227;o permitir a venda do mand

o de campo.[154]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Eu acho que essa decis&#227;o &#233; um â�ï¸�  equ&#237;voco.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Acredito que ela tenha prejudicado os estados que vinham recebendo jogo

s de clubes nacionais, onde estavam despertando os torcedores para â�ï¸�  o futebol

 capixaba.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso, essas partidas geravam um recurso que era alocado na F

edera&#231;&#227;o de Futebol para o fortalecimento dos â�ï¸�  times locais.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;&quot; - Max da Matta, secret&#225;rio de Esportes do Esp&#237;rito San

to, [154]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;OAB-DF entra na briga&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 23 de mar&#231;o, a â�ï¸�  OAB-DF se uniu ao governo do Distrito Federa

l para tentar derrubar a proibi&#231;&#227;o de partidas da S&#233;rie A do Bras

ileir&#227;o â�ï¸�  fora dos estados de origem do time mandante.[155]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Com efeito, se eventualmente o clube visitante tiver maior n&#25

0;mero de torcedores â�ï¸�  do que o clube mandante, tal fato decorrer&#225; de {k0

} maior estima e popularidade em &#226;mbito nacional, fato este que â�ï¸�  deveria

 ser estimulado e n&#227;o objeto de proibi&#231;&#227;o, bastando que o torcedo

r seja avisado com anteced&#234;ncia em observ&#226;ncia ao que â�ï¸�  disp&#245;e 

o Estatuto do Torcedor &quot; - Juliano Costa Couto, presidente da OAB-DF, que a

credita que a chamada &quot;venda de â�ï¸�  mando&quot; n&#227;o compromete o resul

tado das partidas, como alegado por alguns clubes, [155]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Flamengo e a Prefeitura do Rio de â�ï¸�  Janeiro negociam realizar uma g

rande a&#231;&#227;o social em parceria.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A ideia &#233; que a renda da partida de estreia, contra o â�ï¸�  Atl&#233

;tico Mineiro, seja revertida para a reabertura de um dos restaurantes populares

 na cidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A prefeitura negociou com a Odebrecht a â�ï¸�  isen&#231;&#227;o de alugue

l para o clube e tamb&#233;m entraria com servi&#231;os de limpeza, conserva&#23

1;&#227;o e campo, evitando os gastos operacionais â�ï¸�  por parte do clube.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;As reuni&#245;es acontecem entre a Subsecret&#225;ria de Esportes da pr

efeitura e ex-presidente do Flamengo, Patr&#237;cia Amorim, o â�ï¸�  presidente Edu

ardo Bandeira de Mello e o diretor-geral Fred Luz.[156]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;At&#233; agora o que ficou acertado &#233; que a prefeitura ir&#225; â�ï¸�

  fazer uma estimativa de quanto seria necess&#225;rio em alimentos para reabrir

 um restaurante popular e mant&#234;-lo por um ano.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As entradas â�ï¸�  ser&#227;o vendidas normalmente e 2 milh&#245;es de rea

is da renda seriam cedidos &#224; prefeitura para a compra de alimentos - â�ï¸�  e 

poderia aumentar se o p&#250;blico e a renda aumentarem.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O clube tamb&#233;m teria a op&#231;&#227;o de repassar os alimentos em

 â�ï¸�  si e n&#227;o o dinheiro.[156]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O departamento de marketing do clube est&#225; debatendo internamente a

s ideias e o planejamento da a&#231;&#227;o â�ï¸�  social.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Haver&#225; um novo encontro, em 3 de abril, entre o prefeito do Rio, M

arcelo Crivella, a subsecret&#225;ria, Patr&#237;cia Amorim e â�ï¸�  os dirigentes 

do clube para colocar a ideia no papel, debater e resolver poss&#237;veis pend&#

234;ncias e projetar as a&#231;&#245;es das â�ï¸�  partes.[156]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Estreia no Maracan&#227; [ editar | editar c&#243;digo-fonte ]&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Em 4 de maio, a CBF confirmou a partida de estreia do â�ï¸�  Flamengo no B

rasileiro 2017 para o Maracan&#227;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O clube enfrentar&#225; o Atl&#233;tico Mineiro em 13 de maio, &#224;s 

16 horas.[157]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Copa Libertadores â�ï¸�  da Am&#233;rica [ editar | editar c&#243;digo-fon

te ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Inscri&#231;&#227;o e numera&#231;&#227;o [ editar | editar c&#243;digo

-fonte ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 6 de mar&#231;o, o â�ï¸�  clube fechou a lista de inscritos na primeira

 fase da Copa Libertadores da Am&#233;rica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;S&#227;o 30 atletas, com numera&#231;&#227;o de 1 â�ï¸�  a 30.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mudan&#231;as, conforme previsto no regulamento, apenas nas oitavas de 

final, com a substitui&#231;&#227;o de tr&#234;s atletas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Nova modifica&#231;&#227;o apenas nas â�ï¸�  semifinais, pela &#250;ltima 

vez, de mais tr&#234;s jogadores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Somente goleiros podem ser substitu&#237;dos a qualquer momento da list

a de jogadores.[158]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ser&#227;o sete â�ï¸�  estrangeiros no elenco da competi&#231;&#227;o.&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;Diego, que usa a camisa 35, vai ser o camisa 10.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ederson e Conca, ainda em recupera&#231;&#227;o, â�ï¸�  foram inscritos, e

les usaram as camisas 7 e 19, respectivamente.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Marcelo Cirino, mesmo envolvido em negocia&#231;&#227;o com o Internaci

onal, est&#225; na â�ï¸�  lista, ao contr&#225;rio do atacante Adryan, que n&#227;o

 foi inscrito.[158]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A lista dos inscritos, com a numera&#231;&#227;o:[158]&lt;/p&gt;
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